



Antwort zur Anfrage Nr. 0445/2015 der Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Marienborn betreffend
Bushaltestelle Am Sonnigen Hang (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Der Straßenbelag im Bereich des Bordsteins ist stark beschädigt, darüber hinaus sind die Bordsteine durch das Heranfahren der Busse ebenfalls verschoben. Ist die Verwaltung bzw. die MVG bereit, diese Mängel kurzfristig zu beseitigen?

Sofern von dem aktuellen Schadensbild unmittelbare Gefährdungen ausgehen, wird die Abteilung Straßenbetrieb diese Mängel kurzfristig insoweit beheben, dass ein gesicherter Betrieb bis zu einer dauerhaften Instandsetzung der Haltestelle gewährleistet ist. Sowohl Verwaltung als auch MVG sehen bei der vorliegenden Haltestelle den Bedarf, über die grundsätzliche Lage und die bauliche Ausgestaltung gemeinsam mit dem Ortsbeirat zu beraten. Diesbezügliche Überlegungen der Abteilung Verkehrswesen befinden sich derzeit in der Abstimmung mit der MVG. Bei dieser Diskussion geht es neben dem baulichen Zustand auch um die künftige Bedeutung dieser Bushaltestelle im Zuge des Baus der Mainzelbahn. Die Ergebnisse der Prüfung und gegebenenfalls alternative Lösungsmöglichkeiten wird die Verwaltung in einer der kommenden Ortsbeiratssitzungen vorlegen.

2. Die Beleuchtung des Bushaltestellenhäuschens ist seit längerer Zeit nicht mehr eingeschaltet. Ist die Verwaltung bzw. die MVG bereit, diesen Mangel kurzfristig zu beseitigen?

Die Wartehalle befindet sich in der Zuständigkeit von DSM/Ströer. Die MVG wird den Eigentümer nachdrücklich um die Inbetriebnahme der Beleuchtung bitten.

3. Gibt es bereits eine Finanzierung und einen Zeitplan zur Sanierung der Bushaltestelle?

Je nach finanziellem Umfang der Umbau- und Sanierungsmaßnahmen kommen verschiedene Finanzierungswege in Frage. Nähere Aussagen können dann getroffen werden, wenn die erforderlichen Arbeiten tiefbautechnisch geplant und hieraus eine Kostenschätzung abgeleitet wurde. Die seitens der MVG für die Sanierung von Bushaltestellen bereitgestellten Mittel sind für 2015 bereits verplant, die Verwaltung wird sich jedoch dafür einsetzen, dass für 2016 Mittel für eine dauerhaft tragfähige Sanierung der Haltestelle „Am Sonnigen Hang“ vorgesehen werden.

4. Ist die Verwaltung der Auffassung, dass eine direkte Sanierung und Umbau der Haltestelle langfristig nachhaltiger ist, als das regelmäßige Nachbessern?

Die Verwaltung teilt diese Auffassung und wird die umfassende Sanierung der Haltestelle – wie unter 3. beschrieben- schnellstmöglich angehen.

Mainz, 11.03.2015
gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete